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ATA DO PLENO ORDINÁRIO DO DIA 30 DE AGOSTO DE 2016 
 
Aos trinta dias do mês de agosto de dois mil e dezesseis às 14h e 39min, na sua 
sede, situada à Rua Benfica, trezentos e setenta e três, bairro da Madalena – 
Recife/PE é realizado o Pleno Extraordinário do Conselho Municipal de Defesa e 
Promoção dos Direitos da Criança e do Adolescente do Recife. A reunião plenária foi 
aberta pelo presidente Sr. Joésio Oliveira (Desafio Jovem do Recife). Conselheiros 
presentes: Sara Rodrigues (suplente/SDSDH), Lúcia Machado (Sec. Educação), 
Fabíola Farias (Sec. Assuntos Jurídicos), Marcos Morais (Sec. Finanças), Michelle 
Silva (CERVAC), Hemi Andrade (CIEE), Cleide (Instituto Empreender), Irany 
Albuquerque (Lar F.de Cristo). Participantes: Hemi (Criança Feliz), José Ricardo 
Oliveira (Fórum DCA), Ir. Maria Helena (Instituto Nsa. De Fátima), Lar Bem, Andréa 
Paula (Fundação Fé e Alegria), Mauricéia (Lar Rejane Marques), Tamísia Moura 
(AJEM), Viviane Queiroz (Adolescer), Francisca G. de Jesus (ISMEP). Pauta: 1) 
Demanda da comissão sociopedagógica; 2) Leitura e Aprovação das atas 
anteriores; 3) Avaliação do horário dos plenos; 4) Diagnóstico; 5) Carta aos 
candidatos; 6) Planos; 7) Informes Gerais. Deliberações: Leitura e Aprovação 
das Atas Anteriores: As atas do dia 01-03 e 15-03 obtiveram 08 votos a favor e 01 
abstenção; Avaliação do horário dos plenos: Foi aprovado por 08 votos a favor e 
uma abstenção que o Pleno Ordinário ocorra sempre na última terça de cada mês às 
14h; Diagnóstico: O Sr. Joésio informa que o Conselho dispõe de uma verba, a 
mais de dois anos, no valor de R$80.000,00 (oitenta mil reais) referente ao Itaú 
Social. Recomenda-se que esta seja utilizada pelo Conselho conforme sua melhor 
relevância social em prol da Criança e do Adolescente. Na gestão do Sr. Renato 
Carneiro foi feito um contato com a Escola de Conselho e algumas outras reuniões 
foram realizadas no COMDICA. Viu-se que o valor estimado na época era 
insuficiente para a realização de um bom Diagnóstico. O Sr. Ricardo (CENDHEC) 
sugere que se retome a discussão com a Escola de Conselho, como também, a 
abertura de um edital. O presidente ressalta que a não realização do Diagnóstico 
repercute negativamente para o Conselho e sugere como encaminhamento uma 
reunião (na próxima terça ou sexta) da coordenação e a retomada da discussão com 
a Escola de Conselho. Esta sugestão foi votada e aprovada por unanimidade; Carta 
aos candidatos: Foi sugerido por representante do FÓRUM DCA a construção de 
uma carta conjunta com o COMDICA para ser entregue aos candidatos a eleição de 
2016. Foi sugerido dia 02-09 (sexta feira) para a construção da carta. Também foi 
sugerido a mobilização das entidades  para a entrega da referida carta. A secretária 
Simone frisa que esta ação é orientada pelo CONANDA; 6) Planos: Foi informado 
que já existe uma comissão avaliando os três planos, os quais estão sendo 
separados por secretarias. Término do Pleno: 16h 15min. 
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